

AL COMERCIO Y AL PUBLICO EN GENERAL

La importante Oficina de Agencias y Comisiones de don Ernesto Ortíz; nos ha enviado la siguiente circular, que con mucho gusto publicamos:

San José, Agosto de 1914.
Muy señor mío:

Gracias al largo tiempo que tiene de establecida mi oficina de Agencias y comisiones y al buen crédito que por esa constancia y por el éxito con que ha funcionado, ha logrado adquirir en el comercio del país, así como a mi experiencia bien probada en el negocio, tengo el placer de anunciar a Usted que, mediante arreglos celebrados con diferentes casas comerciales e industriales, puedo ofrecer al público, en las condiciones más ventajosas, mis servicios en los siguientes ramos: Servicio Fúnebre: puede serme confiado en todos sus detalles, de manera que la familia doliente no tiene necesidad de distraer su atención en la preparación de funerales y entierro: me hago cargo de la caja mortuoria, carruaje fúnebre, invitaciones, coronas, y todo cuanto a este servicio se refiere.

Bodas: Hago el decorado de las habitaciones, contrato el servicio de la fiesta, envío por cuenta de Usted elegantes canastas,—las más artísticas en los jardines de la capital—y cualesquiera otra clase de obsequios. No me equivoco al

afirmarle que casi todas las bodas sociales efectuadas en la capital de varios años a esta parte, han sido con los servicios de mi oficina. Usted puede, con suma facilidad, enterarse de la verdad de esta afirmación: venga a mi oficina o visite a quien Usted guste e interróguelo sobre el particular.

Casas: Compra y venta, consignación de inquilinos, cobro de alquileres, trabajos de carpintería y de albañilería a los más bajos precios, gracias a mis contratos con reputados artesanos, profesionales en el ramo. Tenga Usted la seguridad de que si cobra sus alquileres por mi medio, no perderá su dinero. ¿Puede darse una proposición más halagüeña?

Fincas: Compra o venta, en junto o en lotes, al contado o a plazos: como Usted lo ordene.

Trabajos Tipográficos: Estoy en relación con los mejores establecimientos de este género y se me puede ordenar papel de cartas, facturas, sobres etc., garantizándole que mis precios no serán nunca más altos de los que le ofrezca cualquier imprenta y, además, no perderá Usted su tiempo, pues yo personalmente, seleccionaré el material, escogeré los tipos

y estaré constantemente al cuidado de los trabajos.

Como Corredor Jurado, ofrezco mi intervención en remates y como cuento con un órgano de publicación y con mi práctica en el ramo, puedo anticipar los mejores resultados.

Las órdenes se reciben a cualquiera hora del día o de la noche, en mi oficina o en mi casa de habitación. No se tome siquiera el trabajo de salir a la calle: si tiene teléfono, pida los números 250 o 300 y si no, mándeme llamar a su casa.

Por otra parte, piense que es un ERROR gravísimo el de creer que sobre el precio de las mercaderías o de los trabajos, deberá Usted pagarme el precio de mi comisión.

Esa comisión la pagan los comerciantes y los industriales y lo hacen con gusto porque yo les llevo diariamente gran cantidad de órdenes, que no recibirían si se limitaran a esperarlas sin mi intervención.

Mi cliente solamente me pagará el valor real del artículo que yo le entregue o del trabajo que por su cuenta le ejecute, sin recargo de ninguna clase, con la seguridad de haber obtenido lo mejor y de que el comisionista se ha tomado tanto empeño como hubiera podido tomárselo el cliente mismo. ¿No ve que en eso, precisamente, consiste mi negocio?

Resuélvase a darme sus órdenes.

De Usted muy atento S. S.,

Ernesto Ortiz

BUSCA, BUSCANDO

La Iglesia Católica

lamentaba hoy la pérdida de su Je-
fe Su Santidad Pío X, quien con tanto acierto supo dirigir la grey cristiana.

El Papa que ha volado a mansión de los justos, fué un dechado de virtudes.

„La Fortuna“

Si usted quiere que las comidas no le hagan daño, pase a esta Pulpería y Vinatería y compra excelentes vinos de mesa.

„El Comercio al Día“

Como lo habíamos ofrecido circulará mañana domingo.

Hoja suelta

Ha circulado profusamente un avance a «La Aurora Social» suscrita por Gerardo Vega C., con motivo del problema obrero actual.

BARBERIA «LA SIMPATIA» de Victor Cartin

Pronto se trasladará contiguo al Almacén de Muebles de Jorge Morales Bejarano y frente a Tintorería de Carlos Peralta h,



El valor del anuncio

Prescindase del negocio antes que prescindir del anuncio, si aquél no dá para sostener éste.

Quien alega la «mala situación» para anunciar sus negocios, es como el náufrago que desprecia la tabla salvadora.

El triunfo del comercio estriba en el anuncio.

El anuncio es el reclamo que conduce al éxito. El silencio conduce al desastre.

El que no anuncia se candidata para el fracaso.

La preponderancia comercial tiene su origen en la propaganda constante.

El que no anuncia no vende.

¿Qué le pasa a la Tierra?

En nuestro número de ayer publicamos un artículo con este mismo título y no dudamos que la costra terrestre, por efecto gradual del enfriamiento gradual del planeta, se arruga y encoge, dando por resultado los terremotos y la reactividad de los fenómenos volcánicos.

IMPRENTA

«LA AURORA SOCIAL»

San José.—C. R. • • • Apartado N° 767

12 Av. Este, Casa Núm. 4.

« Esmero en el trabajo »

JARDINERIA LA CAMELIA DE FRANCISCO AVILA

Especialidad en trabajos artísticos como canastas, cruces, anclas, palmas, decoraciones de casas para matrimonios, banquetes, etc. Gran colección de plantas.

SOMBRERERIA IMPERIAL de Federico Aymerich

Ha recibido un buen surtido de sombreros de pita y de fieltro. contiguo a la Botica Oriental.

Por sus precios es la más barata

 La Flor - - - - La Milflor

Las más acreditadas JARDINERIAS por sus trabajos, y por la exactitud en los pedidos.—Teléfono 19.—N. W. CLAUSEN